

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa yang telah memberikan rahmat dan karuniaNya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul Pembuatan Buku Teks Tentang Keanekaragaman Padi di Desa Paya Bagas Kecamatan Tebing Tinggi Sumatera Utara dengan baik. Skripsi ini disusun untuk memenuhi sebagian syarat yang diperlukan untuk mencapai gelar Sarjana Pendidikan di Program Studi Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA), Universitas Negeri Medan (Unimed).

Penyusunan skripsi ini telah melalui berbagai tahapan sesuai dengan prosedur standar yang berlaku di FMIPA Unimed, mulai dari tahap penentuan topik penelitian, penyusunan dan seminar proposal, pelaksanaan penelitian, penyusunan skripsi, dan ujian mempertahankan skripsi. Penelitian ini ditujukan untuk menghasilkan buku teks yang layak digunakan sebagai sumber belajar dan media penyebaran informasi mengenai padi di Desa Paya Bagas, Kecamatan Tebing Tinggi, Sumatera Utara.

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini tidak akan dapat terselesaikan tanpa dukungan dari berbagai pihak, baik secara langsung maupun tidak langsung. Melalui kesempatan ini, penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi. Ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Tri Harsono, M.Si. sebagai Dosen Pembimbing Skripsi, atas bimbingan, motivasi, dan arahnya yang luar biasa sehingga semua tahap dalam penyusunan skripsi ini dapat dilalui dengan baik. Kepada Bapak Hasruddin, M.Pd., Ibu Elida Hafni Siregar, S.Pd., M.Si., dan Ibu Dra. Marlinda Nilan Sari, M.Si., sebagai Dosen Penguji, yang telah banyak memberi kritikan dan saran perbaikan mulai dari seminar proposal sampai pada tahap ujian mempertahankan skripsi, sehingga skripsi ini bisa diselesaikan dengan baik. Terima kasih yang tidak terhingga juga penulis sampaikan kepada Bapak Dr. Ashar Hasairin, M.Si., Bapak Wasis Wuyung Wisnu Brata, S.Pd., M.Pd., Bapak Ahmad Safwan S. Pulungan, S.Pd., M.Si., sebagai validator ahli yang telah memberi saran yang sangat membangun sehingga buku teks yang dihasilkan semakin layak untuk digunakan.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Ibu Prof. Dr. Fauziah Harahap, M.Si. selaku Dosen Pembimbing Akademik selama menjalani pendidikan di Universitas Negeri Medan. Terima kasih juga kepada Kepala Desa Paya Bagas Bapak Imam Mahyuzar dan seluruh warga Desa Paya Bagas yang telah menerima dan membantu penulis selama melakukan penelitian di Desa Paya Bagas.

Terima kasih terdalam penulis ucapkan kepada kedua orang tua tercinta yang telah membesarkan dan merawat penulis hingga saat ini, juga kepada abang Wardiman Yosef Gultom serta adik-adik Mesakh Andika Gultom, Audry Adventya Gultom dan Putri Christabel Gultom serta seluruh keluarga besar yang turut mendoakan penulis selama ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Kelompok Kecil Christabel (Kak Indri Simaremare, Novi Ayu Pakpahan, dan Novita Simbolon) dan teman-teman kos (Monica, Lanova, dan Kartika) juga teman-teman seperjuangan Pendidikan Biologi D 2017 serta semua pihak yang turut membantu.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih memiliki kekurangan dan keterbatasan, sehingga mengharapkan kritik dan saran yang membangun. Meskipun demikian penulis mengharapkan skripsi ini dapat bermanfaat bagi pihak-pihak terkait dalam dunia pendidikan maupun pertanian.

Medan, 08 November 2021

Penulis,



Dina Rahayu Gultom